

mañanera, que un periodista hizo una pregunta que algunos interpretaron como un intento de amarrar navajas entre el presidente **López Obrador** y **Manlio Fabio Beltrones**, al preguntarle sobre su opinión de que el exgobernador dejó entre ver la posibilidad de ir por una posición en el Congreso. Dicen que el presidente paró en seco la intención, sea cual haya sido, al decir que todos estaban en libertad y derecho de buscar cualquier posición. No hubo más. No expresó ningún descalificativo de los que en ocasiones el presidente abusa. Simplemente sacó a relucir colmillo retorcido y no cayó en la trampa del amarre de navajas. La lectura es que no se atravesará si **Beltrones** busca ser senador como se ha venido manejando. Además, este es mensaje para palacio de gobierno. Ah, verdad...

SIGUEN LOS BORRONES... Por otro lado siguen las sorpresas saliendo de aquí y allá. Primero fueron los anuncios de **Octavio Almada** y **Jorge Taddei** que se bajaron de la lista de aspirantes al Senado de manera "voluntaria". Hasta ahí a nadie le pareció extraño, porque incluso los pusieron en la cola para ser gobernadores interinos en caso de que se fuera **Alfonso Durazo**. Pero ahora, nuestra colega **Solangel Ochoa** consigue la primicia de que la diputada **Celeste Taddei**, hija del súper delegado, anuncia que no buscará reelegirse como diputada local y tampoco buscará la curul federal. Tampoco que intentará buscar la candidatura a la alcaldía de Hermosillo. Luego entonces, algo o alguien se atravesó para que tomara esta decisión cuando se supone que la tienen ganada. Pero la grilla es como el béisbol, esto no se acaba hasta que se acaba, por lo que hay que esperar qué camino toma **Celeste**. Porque no creemos que se resigne a irse a la banca por los próximos tres años... **MUY ENREDADO...** Nos reportan desde SLRC que sigue más que enredado el caso del incendio del bar



Eva Aldecoa

Beer Hunter. Hay muchas cosas enredadas y nos dicen que las cosas están escalando hasta la Dirección de Alcoholes. Pero parece que el ayuntamiento no puede salir públicamente a lavarse las manos porque esta dependencia estatal tiene protección especial. No nos supieron decir de dónde está el amarre para que la titular de Alcoholes no sea llamada a cuentas. Sólo me dijeron con bastante ironía, que mejor no le busquen porque la cosa llega a las más altas esferas. Caray, ¿Qué pudiera ser? Será acaso de que ande metido por ahí algún familiar, cuate o compadre de las oficinas de palacio de gobierno. Hummmm... veremos si me tienen todo el chisme completo...

CÓMO VAMOS EN HERMOSILLO... Interesante charla del Grupo Contrapunto Diez de periodistas con **Ernesto Urbina**, director de la organización ciudadana Hermosillo ¿Cómo Vamos?, en torno a la situación que tiene nuestra ciudad. Primero fue de interés conocer que este concepto de estructura civil proviene de Medellín, Colombia, en donde se demostró que la sociedad civil puede aportar elementos importantes para que las autoridades tomen decisiones acertadas bajo la estructura de un observatorio ciudadano. Sobre todo realizando diagnósticos sin cargas políticas o tendencias oficiales. Esta organización es encabezada por el empresario **Arturo Díaz Monge** junto con otros 40 empresarios de la localidad, los cuales además de entregar su tiempo aportan cuotas voluntarias para mantener esta estructura civil. Nos explicó que su trabajo es para generar información que pueda articular a los diferentes sectores, como el académico...

INFORME DE INDICADORES... En este desayuno, que ahora es en el Quiriego, **Ernesto Urbina** nos facilitó el informe de indicadores 2023, un amplio trabajo de investigación sobre las principales problemáticas de Hermosillo, tanto del sector rural como la urbana. Este documento comprende temas como la desigualdad social, vivienda, salud, educación, las principales problemáticas como el tema del agua o de movilidad. Esto está disponible en el portal de Hermosillo ¿Cómo Vamos?, por si les interesa echarle una mirada. Será el año entrante cuando se dé a conocer la encuesta anual, algo que llegará muy a tiempo para ser retomada por los diferentes candidatos. Por lo pronto, hay que reconocer el trabajo que hace esta organización ciudadana y sólo esperar que las autoridades sí los tomen en cuenta...

BUENA CARTA... Vaya que nos dejó con el ojo cuadrado la aspirante a candidata a senadora suplente de **Ernesto de Lucas**. Se llama **Eva Aldecoa**. Por el apellido seguro ya se dio cuenta que es originaria de Villa de Seris. Es una influencer que



Ernesto Urbina

hace pininos en el terreno electoral. En entrevista para Informativo Entre Todos mostró tablas y expuso porqué tiene tanto pegue en las redes sociales. Además, trae muy claro lo que busca al entrar a la política. Sabe expresarse y hacer conexión con la gente. Sin duda es un tino al estilo del **Pato de Lucas**, porque con esta joven logrará precisamente hacer conexión con ese enorme sector de jóvenes que si los motivan pueden cambiar resultados. Les recomiendo que no la pierdan de vista y búsquenla en las redes. Ahí está con su nombre. Seguro tendremos sorpresas en los próximos días...

TIEMPOS TRAEN TIEMPOS... En el sector político estatal para nadie es un secreto la marcada diferencia que hay desde hace mucho entre el exgobernador **Manlio Fabio Beltrones** y la familia **Bours Castelo**. ¿De dónde se originó este desencuentro? A ciencia cierta no se sabe. Hay muchas versiones, pero lo cierto es que se agudizó cuando **Beltrones** llega a la gubernatura. Así ha continuado por largo tiempo. Por eso, resultó toda una sorpresa la reunión que sostuvieron **Ricardo Bours** y **Manlio**. Además, hubo pose para la foto, en donde las primeras lecturas decía que se veían fríos y distantes. Pero todo eso se cayó cuando **Ricardo** se desvivió en elogios a favor del exgobernador. Entre lo mucho que dijo fue que es un líder necesario en la actualidad. "**Beltrones** es un líder, **Ernesto** (refiriéndose al **Borrego**) es un seguidor, te guste o no. **Beltrones** lidera y **Ernesto** necesita que lo guíen. Necesitamos líderes así, capaces de enfrentar las cosas". Zambomba... En fin, por eso mejor se me portan bien y no hablen mal de la gente, porque como me ven, se verán.

Un saludo.